



21 Dic, 2024

Argentina

España

México

Perú

Mundo

REGISTRARME

INICIAR SESION

infobae

Colombia Últimas Noticias

Violencia

Economía

Entretenimiento

COLOMBIA >

Empleado de filial de **Ecopetrol** fallece tras ataque armado durante inspección en Cesar

La víctima fue identificada como Jhon Alexander Ospina

Por **Mauricio Villamil**

21 Dic, 2024 04:34 a.m. CO



Guardar



Válvulas de **Ecopetrol** | REUTERS/Luisa Gonzalez/File Photo

Cenit, filial de **Ecopetrol**, confirmó este 20 de diciembre el fallecimiento de Jhon Alexander Ospina, empleado de una empresa contratista, quien fue víctima de un ataque armado ocurrido en zona rural del municipio de La Gloria, Cesar, de acuerdo con información obtenida por la emisor colombiana *Blu*

PUBLICIDAD



Cosas que te hacen ver mayor

Estos simples errores te hacen ver mayor

RealLifeDIY

Abrir >

PUBLICIDAD



Te puede interesar:

Colombianos millonarios en La Florida fueron quienes compraron más propiedades de lujo en ese sector de los Estados Unidos durante el último año: en qué consiste el



Ospina había resultado gravemente herido el pasado 18 de diciembre mientras inspeccionaba una válvula ilícita en el poliducto Pozos-Galán.



El ataque se registró en la vereda Meléndez, jurisdicción de Pelaya, cuando Ospina y otros dos trabajadores llegaron al lugar en una camioneta.



Te puede interesar:

Lotería de Medellín: resultados de este viernes 20 de diciembre



AD

UNITED24
MEDIA

How Finland Stands Guard Against Russia, Training for War Again

[Read more](#)

Lo Último | Colombia

Rafael Santos dedicó canción de Diomedes Díaz a mujer que vio llorando en un restaurante: "Estas hecha de amor"



Morosos aumentan en Colombia, pero disminuye el monto promedio de la deuda entre enero y noviembre de 2024

Este abuelo es un peligro: a sus 67 años acumula un extenso prontuario criminal y ahora cumplirá condena por violento robo

Presunto caso de abuso sexual en Universidad Nacional: Ministerio de Educación reprochó el hecho

Referente histórico de Atlético Nacional lanzó vainazo al técnico verdolaga: "Efraín Juárez no demostró nada"

AD

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).

AD 0 X



La opulencia de Dubai en fotos

Si no hubiera fotos que lo probaran, es posible que no creas que este es un lugar real.

FoodTalkDaily [Abrir >](#)

Según testigos, los contratistas descendían del vehículo cuando fueron emboscados por hombres armados que abrieron fuego contra ellos. Ospina recibió un disparo en la cabeza, lo que lo dejó en estado crítico y, pese a los esfuerzos médicos, perdió la vida dos días después.



Te puede interesar:

Neutralizan drones con explosivos en ataque a subestación de Policía en Jamundí, Valle | [>](#)

Los acompañantes de Ospina lograron salir ilesos tras abandonar el vehículo y dar aviso inmediato a las autoridades. Según declaraciones oficiales, este acto violento es parte de una serie de ataques sistemáticos perpetrados por organizaciones criminales que buscan apropiarse de hidrocarburos transportados por la infraestructura petrolera en la región.

En su comunicado, Cenit lamentó profundamente lo ocurrido y expresó solidaridad con la familia de la víctima. Además, reiteró su compromiso con la protección de sus empleados y contratistas, enfatizando la necesidad de fortalecer las medidas de seguridad en las zonas donde operan.

Por su parte, las autoridades continúan con las investigaciones para identificar a los responsables de este ataque. En Cesar, la

Te Recomendamos

- 1 Salario mínimo 2025: este sería el aumento para el año entrante si Gustavo Petro lo define por decreto


- 2 Salario mínimo 2025: la decisión que tomaron los empresarios para que el aumento se establezca antes del 31 de diciembre


- 3 Lotería de Bogotá: ganadores de este jueves 19 de diciembre


- 4 Falleció Margalida Castro, leyenda de la televisión colombiana, víctima del cáncer: "Se nos fue la señora actriz"


- 5 Resultado de la Lotería de Manizales: números ganadores del miércoles 18 de diciembre de 2024



infraestructura petrolera ha sido blanco frecuente de bandas criminales que instalan válvulas ilegales para extraer hidrocarburos, generando no solo pérdidas económicas, sino también riesgos graves para la seguridad de trabajadores y comunidades cercanas.

El poliducto Pozos-Galán, donde ocurrió el ataque, es clave en la distribución de hidrocarburos en el país. Sin embargo, su operación ha enfrentado múltiples desafíos debido a la acción de grupos armados ilegales que buscan lucrarse a expensas de esta infraestructura estratégica.

Atentado terrorista contra oleoducto en Barrancabermeja

En horas de la madrugada del miércoles 30 de octubre, al parecer, se presentó un atentado contra un oleoducto de la empresa **Ecopetrol** en el sector de la Carrilera, en la vereda Pueblo Nuevo, del corregimiento El Centro, en la refinería de Barrancabermeja, que desencadenó un incendio en la infraestructura del campo de producción La Cira Infantas.

Los hechos se habrían producido luego de la activación de un artefacto explosivo en el lugar, lo cual provocó varias afectaciones en el sistema debido a los derrames de crudo. Hasta el momento, no se reportan personas lesionadas y las autoridades trabajan para confirmar o desmentir esta hipótesis.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).

A través de un comunicado oficial, **Ecopetrol** rechazó enfáticamente este tipo de ataques: **“Ecopetrol rechaza enfáticamente este atentado, que no afectó a personas, pero sí provocó daño ambiental debido a la pérdida de contención de los fluidos derramados,** así como incertidumbre en las comunidades aledañas a las operaciones de **Ecopetrol”**

comandados durante a las operaciones de [rescate](#).

La compañía informa que, en el momento, ya se encuentran en la zona miembros de la brigada de emergencias ambientales para atender la emergencia, y la fuerza pública procede con el proceso investigativo para determinar las causas reales de este desafortunado hecho.

Las autoridades han puesto en marcha un plan candado para cerrar las vías aledañas, mientras que unidades de Bomberos intentan controlar las llamas.

En varios de los videos que circulan por las redes sociales se ve como varios de los pobladores de la zona corren atemorizados para evitar que sean alcanzados por las llamas: “Qué susto tan berraco”, dijo un joven mientras registraba el momento con su dispositivo móvil.

En otro de los videos se ve cómo las llamas alcanzan grandes alturas mientras que las personas aseguran que en el momento de la situación se escucharon fuertes sonidos, además de la grave emergencia ambiental que se originó por el derrame del combustible fósil: **“Ahí se ve como hay un derrame de crudo y las llamas están quemando unos árboles, esperamos que lleguen rápidamente los bomberos”**.

Compartir nota:



Seguir leyendo

Banda de ladrones disfrazados de funcionarios públicos y domiciliarios aterrorizó a un barrio en Bogotá 

Colombiana descubrió robos en su casa gracias a su Alexa: esta es la curiosa historia 

Estos son los requisitos para ser beneficiario de la renta ciudadana en 2025 

+ Temas Relacionados

Cesar

Ecopetrol

Homicidio

Orden Público

Colombia-noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

Sismos en Colombia - EN VIVO: reporte matutino de los movimientos telúricos en la jornada del 21 de diciembre de 2024

El sábado 21 de diciembre de 2024 se
presentó un sismo en Los Santos,
Santander



Morosos aumentan en Colombia, pero disminuye el monto promedio de la deuda entre enero y noviembre de 2024

Las medidas económicas del gobierno moderaron la
inflación y redujeron los costos de crédito, pero las
dificultades económicas domésticas limitan los
avances en el cumplimiento de las obligaciones
financieras en el país



Este abuelo es un peligro: a sus 67 años acumula un extenso prontuario criminal y ahora cumplirá condena por violento robo

Julio Alberto Vásquez Sánchez, conocido por su historial delictivo que incluye hurto, secuestro y tráfico de moneda falsificada, fue condenado a tres años de prisión tras liderar el asalto a un camión de transporte en la glorieta de La Manuela, Manizales



Presunto caso de abuso sexual en Universidad Nacional: Ministerio de Educación reprochó el hecho

La cartera expresó toda su apoyo a la joven confirmando el compromiso de eliminar cualquier tipo de violencia de género en los espacios académicos.



Referente histórico de Atlético Nacional lanzó vainazo al técnico verdolaga: "Efraín Juárez no demostró nada"

Uno de los jugadores emblemáticos del cuadro 'verdolaga' analizó el equipo y el trabajo del director técnico mexicano



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →



ENTRETENIMIENTO →



DEPORTES →



Tercer hallazgo en La Escombrera:
JEP y Ucpd desenterraron varios
restos óseos en la Comuna 13 de

La clave para una cocina mágica
según Juan Gutiérrez, chef
colombiano que llegó a la final de

Referente histórico de Atlético
Nacional lanzó vainazo al técnico
verdolaga: "Efraín Juárez no